

algunas instituciones, como la "Sociedad para la previsión y Socorro de los accidentes del trabajo" recientemente establecida.

Intenta ahora acometer una empresa de mayor empeño para la cual necesita el concurso de otros centros análogos de España y señaladamente el de la digna presidencia de V.

Esta empresa es la reunión de un Congreso de representantes de Asociaciones obreras, de Ateneos, de Sociedades Económicas, de Universidades, &c., para la discusión de aquellas reformas sociales de carácter urgente y de posible e inmediato planteamiento que en forma de conclusiones o de proyectos concretos y factibles puedan ser solicitadas de los poderes públicos.

Hace tiempo que "El Fomento de las Artes" acaricia esta idea y son numerosísimos los trabajos que a fin de llevarla á la práctica en el Otoño próximo tiene hechos. Mas antes de dar por terminados estos trabajos y publicar oficialmente la convocatoria y el programa de temas que hay actualmente en consulta de personalidades de indiscutible competencia por el género de estudios á que se dedican y pertenecientes á diversas escuelas y partidos, desea explorar el ánimo de las sociedades que en su día han de ser invitadas para asegurar el éxito de la obra sabiendo de antemano con qué cooperaciones puede contar.

A este pensamiento responde la circular presente de carácter puramente confidencial y privado.

No dudan los que suscriben, que ese centro al que con

